

Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 Neustadt Süd (Bayerischer TTV - Oberfranken-West)

TV Leutendorf-Horb IV : TTC Neuses am Brand III
Montag, 25.03.2024, 19:30 Uhr

TV Leutendorf-Horb IV baut Siegesserie aus

Das war nichts für schwache Nerven: Mit 6:4 in den Spielen und 21:13 in den Sätzen gewannen die Akteure vom TV Leutendorf-Horb IV ihr Heimspiel in der Herren Bezirksklasse D Gruppe 5 Neustadt Süd (Bayerischer TTV - Oberfranken-West) gegen den TTC Neuses am Brand III. Rund 2 Stunden lang wurde am Montag mitgefiebert, ehe Alexander Engel den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Heublein / Pausch hatten gegen Schleicher / Zimmerlein bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Probleme. Puff / Engel machten mit Bauersachs / Hertha beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Tobias Heublein machte mit Nils Zimmerlein beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Jürgen Pausch bekam seinen Gegner Peter Schleicher indes beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Beim 11:8, 11:2, 11:7 gegen Marion Hertha fand Thomas Puff indes von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Alexander Engel gelang es, Simon Bauersachs im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TV Leutendorf-Horb IV und des TTC Neuses am Brand III in die Box. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Tobias Heublein bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Peter Schleicher. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Jürgen Pausch gegen Nils Zimmerlein. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 3:21 (Pausch) und 10:13 (Zimmerlein). Es war ein langes Spiel, bis Thomas Puff seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Simon Bauersachs hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 11:11 (Puff) und 11:12 (Bauersachs). Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Alexander Engel wehrte eine 1:0 Satzführung von Marion Hertha ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Seit Beginn der Serie hat Hertha damit nun 3 Siege bei gleichzeitig 13 Niederlagen zu verzeichnen. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Durch diesen Sieg hat der TV Leutendorf-Horb IV nun 4 Saison-Siege, 10 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Neuses am Brand III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 10:16 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Roth am Forst II (TV Leutendorf-Horb IV) bzw. gegen den TTC Eschi Frohnlach IV (TTC Neuses am Brand III).

Statistik:

TV Leutendorf-Horb IV

Doppel: Heublein / Pausch 1:0, Puff / Engel 1:0

Einzel: T. Heublein 1:1, J. Pausch 0:2, T. Puff 1:1, A. Engel 2:0

TTC Neuses am Brand III

Doppel: Schleicher / Zimmerlein 0:1, Bauersachs / Hertha 0:1

Einzel: P. Schleicher 2:0, N. Zimmerlein 1:1, S. Bauersachs 1:1, M. Hertha 0:2